
 
Servizio Centrale Consiglio Comunale  

 
 

 
2012 00316/002 

 

 
 

C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "AEROPORTO DI CUNEO-LEVALDIGI" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE CASSIANI IN DATA 23 GENNAIO 2012.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

APPRESO 
 
da fonti giornalistiche che, in seguito ad un incontro tra i vertici di Regione Piemonte, Provincia 
di Cuneo e la Società di Gestione Aeroporto Cuneo Levaldigi S.p.A., si sarebbe proposta 
un'integrazione tra Geac S.p.A. e Sagat Torino, principale azionista dell'aeroporto Sandro Pertini 
di Caselle Torinese, per la gestione dell'Aeroporto di Cuneo-Levaldigi;   
 

INTERPELLA  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere quali siano le reali intenzioni 
dell'Amministrazione Comunale rispetto a quest'eventuale integrazione, anche alla luce dei forti 
problemi di liquidità dello scalo cuneese, che riceve già ingenti somme dalla Regione Piemonte e 
dalla Provincia di Cuneo.  
 

F.to Luca Cassiani   


